

25 Mars 2025

Décès Gilles Bonhammour

**MONTMARAUULT**

■ **NÉCROLOGIE**

## Gilles Bonhammour

**G**illes Bonhammour, une figure emblématique de Montmarault, nous a quittés tout récemment. Plus connu sous le surnom de « Cacane » ou encore de façon plus intime « Tonton », il n'a pas pu remporter son dernier match contre la maladie et s'en est allé à la veille du printemps (\*).

L'homme qui avait la réputation de servir le meilleur vin chaud de la région a passé plus de cinquante années au sein de l'AS Montmarault, que ce soit football ou pétanque, et dernièrement à Cœur Allier.

### Un exemple dans le bénévolat

Gilles a été un exemple dans le bénévolat, toujours présent au stade depuis le samedi pour les équipes de jeunes jusqu'au dimanche pour les seniors.

Il a été aussi un dirigeant assidu à toutes les réunions, veillant à ce que les valeurs du monde associatif et la représentation de sa ville de Montmarault soient toujours associées et respectées.

Il aura marqué de nombreuses générations de



GILLES BONHAMMOUR

joueurs qu'ils soient de Montmarault mais également lors des ententes avec Hyds, Chamblet, Lapeyrouse, Villefranche-d'Allier, Tronget ou Cosne-d'Allier.

Il a vécu les heures les plus fastes mais aussi la plus sombre en 2016 pour la dernière année de son club de toujours. Il s'est battu contre la maladie, comme il s'est battu pour accepter que le football vive à Montmarault. Il s'est ainsi éteint en laissant derrière lui une grande partie de l'histoire de l'ASM.

(\* Ses obsèques ont été célébrées samedi dernier.